

2014年7月

地球学類生各位

地球学類クラス代表者会議

第1回クラス連絡会報告書

こんにちは。地球学類クラス代表者会議です。

今年度の地球学類クラス連絡会第1回が7月9日(水)18時30分～20時30分に総合研究棟A217で行われましたので、ここにその結果をご報告いたします。

内容は、

1. 当日の次第

2. 結果

となっています。

詳細な議事録が見たい方は1E2階入り口付近の掲示板をご覧ください。

また、当日配布資料も掲示板に掲示します。

次回クラ連会は1月を予定しています。

クラ連会で議題として取り上げてほしい、という事項がありましたら、11月ごろまでにお近くのクラス代表者、または以下のクラス代表者会議のメールアドレスまで意見をお寄せください。

また、オブザーバーとしてのクラ連会への参加も大歓迎です。

地球学類の皆さんには、今後もクラ代会からアンケート等お願いすることがしばしばあるかもしれませんが、皆さんの学生生活向上のために協力していただけると助かります。

よろしく申し上げます。

地球学類クラス代表者会議

geo.cladai@gmail.com

1. 当日の次第

- ・各委員会活動報告
- ・2013 年度クラス連絡会の引継ぎ事項の確認
- ・ロッカーの設置について
- ・学内の街灯の少なさについて
- ・学内の道路が悪路であることについて
- ・宿舎の駐輪場について
- ・就職活動説明会の時期について
- ・その他の議題について
 - __授業改善委員会の中間アンケート
 - __ペデから自転車を締め出す運動
 - __工事の事前告知
 - __自転車のマナー

2. 結果

(以下 ○質問事項 ●回答と今後の対応 と表す。)

【2013 年度クラス連絡会の引継ぎ事項の確認】

- 昨年の春の連絡会で学内工事の事前告知をすることが約束されたが、今年の春突如 1D 棟の入り口付近で何の予告も無く工事が行われた件に関してどうなっていたのか。
- 支援室側も直前に工事の告知を受けたため対応することができなかった。つまり工事の事前通告は難しい。

【ロッカーの設置について】

- 地球学類生が使用できる共同ロッカーを設置してほしい。その際設置場所の候補として E 棟 2 階控室や一階廊下に 2 カ所用意し長所・短所などをまとめた資料を提示した。
- 地球学類だけで決められないので 4 学類の足並みが揃えば、ロッカーを設置することは可能である。よって今後 4 学類の生徒が所属する福利厚生委員会で話し合いまた他学類のクラス連絡会でも議題に挙げるように報告を行い、4 学類で協力できるように地球学類生から働きかける。

【学内の街灯の少なさについて】

- 特に暗くて危険である 1E 棟と 1D 棟の間のペデストリアンデッキ、第一エリアと図書館の間の道路、学内ループの交差点と信号において街灯を増設、また一の矢バス停前に横断歩道が無く危険であるため横断歩道を設置して欲しい。
- 1E 棟と 1D 棟の間の街灯は、地球学類長が四学類合同の会議で意見・提案する。その他の場所と横断歩道に関しては、先生側が、今回配布した資料とクラス代表者会議で作直すより詳細な地図を用いて、学生担当教育会議に報告を行う。

【学内の道路が悪路であることについて】

- 地球学類生の使用頻度が高い平塚線より北側の学内ループが悪路であり危険であるため、歩道の舗装や自転車専用道路を設置してほしい。
- 街灯の件と同様に、先生側が今回配布した資料とクラス代表者会議で作直すより詳細な地図を用いて、学生担当教育会議に報告を行う。

【宿舎の駐輪場について】

- 宿舎の駐輪場について足りていないと感じている人が多いが、調査した結果計算上宿舎輪場は最大入居人数に対し多く設けられていたことが分かった。
よって駐輪のマナーを向上させるために、具体的な解決策を 4 点あげ、大学側から働きかけてほしい。
- 駐輪場の状況などの詳しい調査を行い、学生自治について考え、どの程度できるかをクラス代表者会議で話し合うなどして学生が主体となって解決すべきである。

【就職活動説明会の時期について】

- 昨年度秋のクラス連絡会にて地球学類の学生を対象として行う就職活動説明会の時期について先生方から秋 C モジュールか春休みに開催したいのだが、どちらがいいか学生の意見を聞きたいとの要望があったため今回アンケート調査を行った。
- アンケート結果より学生側の意見としては、就職活動説明会は秋 C モジュールに開くべきである。

【その他①中間アンケート結果について（Q.先生→A.授業改善委員会）】

- 他学類開設の専門基礎科目のアンケート結果を地球学類の運営委員やカリキュラム委員にも結果を報告してほしい。
- 授業改善委員会内、FD委員会の先生との話し合いの時に他学類開設の専門基礎科目のアンケート結果も地球学類内で開示することができるように提案を行う。

【その他②ペデから自転車を締め出す運動について（Q.学生→A.先生）】

- 先の議題の議論中に、8年程前にペデから自転車を締め出す運動が実施されていたと田中先生がおっしゃっていたが、自転車専用道を設置することで解決するのではないか。
- ペデから自転車を締め出す運動は、現在は誰も進めていない。従って実現させるためには学生の意思を統一させるために全代会等で話し合う必要がある。

【その他③工事の事前告知について（学生→先生）】

- 工事の事前告知がなかったのは、何が原因なのか。事前に学生側に工事のめどや目的を知らせることができないのか。
- 改善するには少し難しい状況ではあるが、支援室でその都度苦情を言って解決に少しでも近づける。

【その他④自転車のマナーについて（学生→先生）】

- 筑波大学は自転車通学安全モデル校であるが、自転車のマナーが悪い。大学側は危険であるという意識はあるか？
- 自転車のマナーは学生自らが改善しなければならない問題である。